

Sanochemia Pharmazeutika AG

Hinweis

Die folgenden Daten stellen lediglich eine Momentaufnahme zum Zeitpunkt des Börsegangs / der Neunotierung / der Einbeziehung in das MTF dar und werden nicht laufend aktualisiert.

ISIN:	AT0000776307
Börsenkürzel:	SAC
Markt:	Dritter Markt
Marktsegment:	mid market
Erster Handelstag:	26. Februar 2010
Gattung:	Stammaktien
Unternehmensprofil:	<i>(Profil vom Unternehmen zur Verfügung gestellt)</i>

SANOCHEMIA, „The Specialty Pharma Company“ ist ein international tätiges Pharmaunternehmen mit langjähriger Erfahrung in der Entwicklung und Produktion von innovativen Wirkstoffen, Arzneimitteln und Diagnostika. Der Fokus liegt auf wachsenden Therapiegebieten und Indikationen mit hohen therapeutischen Ansprüchen, wie ZNS/Neurodegeneration, Schmerz und zunehmend in der Onkologie. Die Vermarktung unserer radiologischen Produkte ist ein weiterer, stark wachsender Geschäftsbereich des Unternehmens.

Als produktionsorientierter Pharmaspezialist bildet SANOCHEMIA die gesamte Wertschöpfungskette von der Entwicklung bis zur Herstellung der fertigen Formulierung ab: Von der Synthese hochwertiger komplexer Wirkstoffe bis hin zur GMP-Produktion pharmazeutischer Arzneimittel können am Standort Neufeld, Burgenland, Österreich, alle Prozesse durchgeführt werden. Über das eigene hochmoderne Logistikcenter beliefern wir Kunden in über 30 Ländern.

Mit Wirkstoffen wie Galantamin – eingesetzt in einem Alzheimermedikament - ist dem Unternehmen ein wichtiger Schritt auf den Weltmarkt gelungen. Mit Tolperison konnte ein weiteres Entwicklungsprojekt aus der eigenen F&E-Pipeline in die Produktion geführt werden und ist bereits in Deutschland und der Schweiz am Markt. Aktuell liegt der Entwicklungsschwerpunkt auf innovativen Projekten wie PVP-Hyperizin zur photodynamischen Diagnose und Therapie von Blasenkarzinomen und Secrelux®, einem Pankreasfunktionsdiagnostikum.

Mit dem Vertrieb von klinischen Diagnostika über die SANOCHEMIA-Tochter SANOCHEMIA Diagnostics hat das Unternehmen ein weiteres profitables Standbein erschlossen. Mit dem Einstieg in den MRT-Kontrastmittelmarkt in 2007 konnte die Tür zum wichtigsten Marktsegment in der bildgebenden Diagnostik geöffnet werden. Die Erzeugung und Vermarktung von radiologischen Produkten ist mittlerweile ein stark wachsender Geschäftsbereich des Unternehmens.